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Antrag

Entwicklung eines Kriterienkatalogs für den Verkauf von Gewerbe und Industrie
grundstücken

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Rodenkirch,

die Ratsfraktion von BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN stellt nachfolgenden Antrag mit der 
Bitte um Beschlussfassung in der Sitzung des Stadtrats am 15. Dezember 2020.

Die Vergabe von Gewerbe- und Industriegrundstücken an Kaufinteressentin
nen und Kaufinteressenten erfolgt zukünftig unter Berücksichtigung eines Ka
talogs verschiedener ökologischer, sozialer, wirtschaftlicher sowie ggf. weite
rer Kriterien und unter Beachtung regionaler Verflechtungen. Der konkrete Kri
terienkatalog wird im zuständigen Fachausschuss entwickelt und vorberaten 
und im Anschluss dem Stadtrat spätestens vor der Sommerpause 2021 zur 
Diskussion und Beschlussfassung vorgelegt.



Begründung:

Die noch zum Verkauf zur Verfügung stehenden Gewerbe- und Industriefiächen in 
Wittlich werden zunehmend knapp. Aufgrund der zentralen Lage der Stadt, der guten 
Infrastruktur und der günstigen Verkehrsanbindung ist gleichzeitig die Nachfrage 
nach diesen Flächen seit vielen Jahren konstant hoch. Der Entscheidung darüber, 
welchen Unternehmen wir diese verbleibenden Flächen überlassen, kommt daher er
hebliche strategische Bedeutung für die zukünftige Entwicklung der Stadt zu. Dies 
betrifft mittel- und langfristige Auswirkungen z.B. auf die Lebensqualität in der Stadt, 
auf das Landschaftsbild und auf die ökonomische Ausrichtung Wittlichs, was bei
spielsweise Innovationskraft, Branchenmix sowie Zahl und Vielfalt der zur Verfügung 
stehenden Arbeitsplätze anbelangt. Auch mögliche Interessenskollisionen mit ande
ren Akteurinnen und Akteuren, beispielsweise aus Landwirtschaft und Tourismus, 
müssen bedacht werden.

Über die sich durch aus dem Gewerbe- und Industriegrundstücksverkauf ergebende 
strategische Ausrichtung, die Entscheidung, in welche Richtung sich die Stadt entwi
ckeln soll, möchten wir gerne mit allen Fraktionen in einen Diskussionsprozess ein- 
treten.

Wir bitten daher den Rat um seine Zustimmung.

Weiterer Sachvortrag erfolgt in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Judith Teichmann
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